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BANTAENG - Disamping menjalankan tugas pokok kepolisian, Kapolres
Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH,SIK,M.Si, juga memprogram kan kegiatan
Bantaeng bersih-bersih.

Program tersebut melibatkan personil Polres Bantaeng pada salah satu lokus



melaksanakan kerja bakti pembersihan sampah yakni sepanjang pesisir pantai di
Desa Papanloe, Kecamatan, Pajukukang, Kabupaten Bantaeng.Sulawesi
selatan, Jum'at (4/3/2022).

Ex Kasat Lantas Polrestabes Makassar itu memimpin langsung kegiatan kerja
bakti dengan alat sederhana, Dimana kapolres bersama anggota membersihkan
plastik- plastik yang berserakan dan memungut sampah- sampah  yang terbawa
dari laut sehingga pemandangan di pantai terlihat lebih bersih.

"Dalam rangka program polres Bantaeng bersih-bersih , hari ini kita
melaksanakan bersih- bersih pantai di sekitar Kecamatan Pajukukang, Kami pagi
ini melaksanakan kegiatan kurang lebih 100 personil di tambah personil dari
Polsek, kecamatan dan warga sekitar.", Kata Kapolres.

Kegiatan Bantaeng bersih-bersih, Juga didukung dari koramil Pajukukang.

"Pagi ini kita lihat sendiri bahwa sampah banyak sekali, kebanyakan sampah dari
bekas air mineral", Urai Kapolres

Menurut Kapolres, Kegiatan tersebut akan dilaksanakan secara kontinyu 

"Dan apabila nanti disini sudah bersih, nanti kita akan melaksanakan edukasi
masyarakat agar tidak membuang sampah sembarangan, kemudian kita akan
melaksanakan kegiatan di lokasi yang lain", Jelas Kapolres.

Dia berharap, Kedepan kebersihan dan keamanan adalah tanggung jawab
bersama, 

"Kita jangan lalai atau acuh tak acuh, kita harus peduli dengan adanya sampah
atau kondisi lingkungan," Imbuh Kapolres Bantaeng 

Kegiatan Kapolres ini mendapat respon positif dari warga setempat.

"Ini adalah salah satu kegiatan positif, apalagi kondisi pantai sekitar kotor, Dan



seharusnya kita dukung sama-sama",Kata Eki, warga Papanloe

Dia berharap, semoga kegiatan ini bisa terus berlanjut dan bisa dijadikan agenda
rutin bulanan. 

"Kalau bisa, harapannya seperti itu," Jelas Dia.


